
 

 
Montageanleitung für Sandaufzüge 

Artikelnummer: 221066 / 221068 / 221069 / 221076 / 221078 / 221079 / 221080 / 221090 
 
 
 
 
 

ACHTUNG! 
Wir empfehlen, die Montage von einem Fachbetrieb durchführen zu lassen! 
Lesen Sie sich vor Beginn der Montage diese Anleitung sorgfältig durch! 
Gehen Sie Schritt für Schritt vor! 
Halten Sie die Reihenfolge der einzelnen Schritte ein! 
Andernfalls kann es zu Beschädigungen am Gerät kommen! Bei unsachgemäßer 
Montage kann der zuständige Sachverständige die Abnahme des gesamten Spielgerätes verweigern. 
Wird das Spielgerät durch unsachgemäße Montage beschädigt, ist der Hersteller nicht haftbar. 
 
 
 

MONTAGE 
1. Prüfen Sie vor Beginn der Montage die Abstände zu benachbarten Geräten 

2. Die empfohlene Kettenlänge beträgt Anbauhöhe x 2  

3. Die Sandaufzüge verfügen jeweils verschiedene über Befestigungsmöglichkeiten. Alle Löcher 

/ Bolzen sind zu verwenden. 

4. Alle Sandaufzüge verfügen über eine einstellbare Bremse. Diese ist so einzustellen, dass der 

Eimer selbständig bis auf den Boden zurück fällt, wenn die Kette nicht gehalten wird. 

5. Zur Montage der Kette ist der vordere Deckel am Gehäuse zu entfernen, um die Kette 

einfädeln zu können.  

 

 

 
WARTUNG 
Die Wartung richtet sich nach der allgemeinen Wartungsanleitung der Fa. E. Beckmann 
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Installation instructions for sand lifts 
Reference: 221066 / 221068 / 221069 / 221076 / 221078 / 221079 / 221080 / 221090 

 

 

ATTENTION! 
We suggest that the installation is made by a professional playground 
equipment installer! 
Please read this manual carefully before you start the installation! 
Install the equipment step by step! 
Keep the correct order of the steps! 
Otherwise the equipment might be damaged! Improper installation may cause the rejection of the 
authorised expert of the whole play equipment. 
If the equipment is damaged by improper installation the manufacturer may reject the guarantee. 
 
 
 

INSTALLATION 
1. Before you start check all distances and free spaces to other equipment 

2. The recommended chain length is installation height x 2 

3. All sand lifts have different fixation methods. You have to use all holes / bolts for installation. 

4. All sand lifts have an adjustable break. The brake has to beadjusted in that way, that if the 

kids do not hold the chain, the bucket has to fall down on its own. 

5. For chain installation, please remove the front cover 

 
MAINTENANCE 
Maintenance has to be done acc. to the common maintenance guide  
provided by company E. Beckmann 
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Beispielmontage mit Kettenführung und Sandeimer 

Installation example with chain guidance and sand bucket 

 

 

 

 

 

 

 

 


